
Al Presidente
del Consiglio Comunale

e p.c.: al Segretario Generale

del Comune di Melito di Porto Salvo

OGGETTO: interrogazione urgente a risposta scritta su “BUONI SPESA”

Con la presente si trasmette in allegato (ALL. A) l’interrogazione avente medesimo oggetto, con la
richiesta di trasmetterla al Sindaco e all’Assessore alle Politiche sociali.

Trattandosi di “interrogazione urgente a risposta scritta”, si richiede un riscontro entro il termine
di 5 giorni, così come previsto dall’art.49 del Regolamento sul funzionamento del Consiglio
comunale e delle Commissioni consiliari, che nel disciplinare al comma 9 le interrogazioni scritte,
fa espressamente salvi “i casi di urgenza”, per i quali la stessa norma, al comma 6, fissa un termine
di 5 giorni.

Melito di Porto Salvo, 13/03/2023                                                            Il Consigliere comunale

                                                                                                                                   Antonina Iaria



ALL. A                                                                                                                                                   Al Sindaco

All’Assessore alle Politiche Sociali

del Comune di Melito di Porto Salvo

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA

OGGETTO: interrogazione urgente a risposta scritta su “BUONI SPESA”

PREMESSO che quotidianamente mi pervengono richieste dai cittadini dirette ad avere
informazioni sui motivi della mancata erogazione dei Buoni spesa;

CONSIDERATO che questa forma di sostegno è normalmente finalizzata a dare un contributo alle
famiglie con maggiori difficoltà economiche anche per affrontare con più serenità il periodo delle
festività natalizie;

VISTO l’AVVISO PUBBLICO “PER L’INDIVIDUAZIONE DEI NUCLEI FAMILIARI BENEFICIARI DELLA
MISURA DI EMERGENZA (BUONO SPESA) PREVISTA DALL’ORDINANZA DEL CAPO DEL
DIPARTIMENTO DELLA PROTEZIONE CIVILE N. 658 DEL 29.03.2020, DECRETO LEGGE N. 154/2020,
pubblicato in data 11/11/2022, che fissava come termine ultimo per la presentazione delle istanze
la data del 02/12/2022;

PRESO ATTO che durante il Consiglio Comunale del 24 gennaio 2023 è emerso che:

 sono state presentate circa 600 domande;
 che i fondi disponibili (€ 65.289,16) non saranno sufficienti a soddisfare tutte le istanze

presentate;
 che la graduatoria degli Ammessi e degli Esclusi è pronta da diverso tempo;
 che le problematiche che hanno determinato il ritardo nell’erogazione dei “Buoni Spesa”

prima delle Festività natalizie si sarebbero risolte nei successivi 10 giorni (quindi prima
settimana di febbraio);

essendo trascorso un ulteriore mese dalla data indicata, senza avere alcuna ulteriore notizia in
merito allo stato della procedura;

SI INTERROGA

l’Assessore alle Politiche Sociali, al fine di sapere:

 quando si procederà all’erogazione dei Buoni Spesa;
 quali sono le motivazioni che hanno determinato un simile ritardo e quali le misure

alternative adottate per porre riparo a questo increscioso inconveniente, che sta minando
la fiducia dei cittadini verso l’azione amministrativa;

 quali sono i motivi per cui non si procede a pubblicare la graduatoria degli aventi diritto e
degli esclusi, graduatoria che risulta essere già disponibile dal mese di gennaio; in questo
modo da un lato si permetterebbe a tutti i richiedenti di verificare la propria posizione ed
eventualmente presentare istanze di correzione, dall’altro lato la pubblicazione



consentirebbe il decorso del termine necessario per rendere la graduatoria definitiva,
senza dover attendere ulteriori giorni;

 se si sia valutata l’opportunità di ridurre l’importo dei buoni da erogare ai singoli nuclei
familiari, possibilità prevista dalla stessa Giunta nell’Allegato A della delibera G.C.
172/2022, “in caso di insufficienza di fondi per l’erogazione del beneficio a tutti gli aventi
diritto”, visto che, secondo quanto dichiarato durante il Consiglio Comunale del
24/01/2023, la somma disponibile di € 65.289,16 non sarà sufficiente a soddisfare tutti gli
aventi diritto, ma soltanto metà delle domande presentate (circa 300 su 600).

Melito di Porto Salvo, 13/03/2023                                                            Il Consigliere comunale

                                                                                                                                   Antonina Iaria


